

# A oferta de voluntariado e a "loita estudantil" centran o interese dos alumnos coruñeses

A Asociación coruñesa Alheira ofrece actividades de voluntariado e cooperación

28-11-2012

“¿Qué puedo hacer después de las clases?”, “¿Dónde o cómo puedo realizar proyectos de voluntariado o

cooperación?”, “¿De qué forma puedo luchar contra los problemas sociales?”. A estas y a decenas de preguntas más se dio respuesta ayer en la V Feria de Asociaciones de Estudiantes que acogió la facultad de Derecho. Desde las 10.00 hasta las 20.00 horas, varios cientos de alumnos visitaron los stands de las 14 entidades participantes, donde recibieron todo tipo de información de las actividades que realizan las asociaciones y de todas las posibilidades que ofrecen para los alumnos.

## **movimiento**

Desde Iesga, una de las más representativas del asociacionismo universitario, informan a todos los interesados de que para pertenecer a la asociación, “lo único que hace falta es tener inquietudes”, como afirma Jorge Rodríguez. La defensa de los derechos de los estudiantes es una de

sus máximas, y no es difícil encontrar a sus miembros encabezando la mayoría de las manifestaciones y acciones reivindicativas en contra, por ejemplo, de los recortes en Educación. Con representación en el Claustro universitario, estos alumnos actúan, tanto en la vía institucional como a través de actuaciones en la calle. Además, actividades culturales, formativas, de ocio y charlas sobre diversos temas completan la oferta que ponen a disposición de todos sus miembros.

En otro de los stands, dos de las responsables de la asociación Alheira explican a los visitantes que su agrupación apuesta por el voluntariado. “En la ciudad, vamos a la residencia de Eirís, y fuera, trabajamos en el barrio del Raval, en Barcelona”, señala Beatriz Prego.

También desarrollan cursos de interés para los jóvenes; “el último, de habilidades personales, sobre cómo diseñar un currículum o cómo afrontar una entrevista de trabajo”, explican. Todos estos asuntos fueron las claves de una feria que atrajo ayer a cientos de estudiantes.

---

pdf | document generated automatically from [https://opusdei.org/  
gl-es/article/a-oferta-de-voluntariado-e-a-loita-estudantil-cent/](https://opusdei.org/gl-es/article/a-oferta-de-voluntariado-e-a-loita-estudantil-cent/) (23-02-2026)